



## Projet Saint-Eutrope avec les 5B et les 5C

publié le 20/09/2021

Ce vendredi 17 septembre : première visite du chantier et représentation théâtrale dans la crypte

---

### Descriptif :

Le projet « chantier Monument'Art – plongez au cœur du chantier de restauration de St-Eutrope » permet au élèves de découvrir les richesses de l'art roman et les métiers du Moyen Âge à travers cette restauration. Grâce à diverses formes artistiques, ils participeront toute l'année à des ateliers co-construits avec les enseignants et animés en binôme par un médiateur du service Ville d'art et d'histoire.

---

### Sommaire :

- Première séance pour nos collégiens autour de deux grands axes du projet :
- 

- Première séance pour nos collégiens autour de deux grands axes du projet :

- Une représentation théâtrale dans la crypte :

Mise en scène par la compagnie [Coyote minute](#) ↗, nous avons découvert leur interprétation de la vie au temps de la construction d'une cathédrale.



### ○ La visite d'une partie du chantier

Commentée par Muriel Perrin, cheffe du service Ville d'art et d'histoire pour la mairie de Saintes.  
Les élèves ont été acteurs de cette visite en endossant la peau de personnages historiques ou en tant qu'ouvriers qualifiés pour travailler sur ce chantier.



Découvrir les éléments architecturaux qui n'existent plus aujourd'hui.



Elèves en ouvriers mesurant différentes parties du corps